

Jeudi 5 mai 2022

Peut-on étudier l'amour scientifiquement ? Quand les chercheurs étudient les pensées des amoureux

Cédric Bouquet, professeur de psychologie cognitive, université de Poitiers

« Ma moitié », « Nous ne faisons qu'un ». Ces expressions utilisées par les amoureux recouvrentelles une réalité psychologique ? Quels processus mentaux caractérisent l'amour ? Remplit-il une fonction particulière ?

Les recherches en psychologie cognitive et sociale commencent à apporter des réponses à ces questions sur le phénomène puissant et universel qu'est l'amour romantique.

Cédric Bouquet proposera une présentation de travaux récents qui ont l'ambition d'étudier l'amour en laboratoire.











